

## Directivos de EPM reclaman respeto por la institucionalidad de la empresa



Panorámica del Edificio de EPM, en Medellín. FOTO MANUEL SALDARRIAGA



GUARDAR

DANIEL QUINTERO | ECONOMÍA | EMPRESAS | EPM | MEDELLÍN

MARÍA DEL PILAR CAMARGO CRUZ | PUBLICADO HACE 8 HORAS

Una nueva voz se escucha ante la situación que atraviesa EPM: **los directivos de la empresa**. Este sábado dirigieron una carta al gerente general de EPM, Álvaro Guillermo Rendón, para expresar su preocupación.

Inicialmente, aclaran que las **"prácticas de Gobierno Corporativo para la toma de decisiones (...)** tienen grandes beneficios para la sostenibilidad de nuestra organización", y en ese sentido, argumentan que, en su criterio, **"se está dando un mensaje de incumplimiento a este sistema de Gobierno Corporativo, al tener una intervención directa del señor alcalde (de Medellín, Daniel Quintero) en la administración de la empresa, omitiendo en cierta medida lo establecido"**.

Al respecto, citan el acuerdo Marco Capítulo 2, Numeral 2.1.1: "En calidad de representante del dueño, enmarcar su actuación frente a EE.PP.M. E.S.P. exclusivamente a través de la junta directiva, en su función de presidente de la misma, y teniendo en cuenta que este es el máximo órgano de administración de la entidad".

Los **directivos se manifiestan tras el nombramiento de los primeros miembros de la nueva junta directiva**: Jorge Iván Palacio, expresidente de la Corte Constitucional y Sandra Suárez, gerente de la Revista Semana, ya que **Alberto Preciado, integrante de varias juntas directivas, recientemente declinó el ofrecimiento de participar**. Los nombres fueron anunciados el viernes por el alcalde Quintero, pues el pasado martes, ocho de los miembros de la junta anterior renunciaron: "Señor alcalde (...), al no estar de acuerdo con el actual manejo que se le viene dando a temas tan fundamentales para el presente y futuro del Grupo EPM y el reiterado desconocimiento a la junta directiva, nos vemos obligados a presentar nuestra renuncia como miembros de esta".

**Podría leer: Nueva junta de EPM, a cuentagotas: aún hay sillas vacías**

En este contexto, la carta, que se atribuye a la "mayoría de los directivos de EPM", subraya que **la coyuntura actual "somete al Grupo EPM a riesgos incommensurables"**, como la **reducción de la calificación crediticia de la empresa**, que -explican- "podría generar incremento en el costo de la deuda para EPM".

También indican que si continúa esta inestabilidad para la compañía y la "pérdida de credibilidad de los públicos externos", se podrían terminar activando cláusulas aceleratorias de algunos créditos, "lo que implicaría tener que prepagarlos".

"El cierre del mercado financiero nacional e internacional para futuras colocaciones de bonos, desembolso y firma de créditos, operaciones de cobertura y otorgamiento de garantías necesarias para la operación de los negocios, serán efectos que han de ser considerados", agregan.

Y anotan que las restricciones de acceso al mercado nacional e internacional de capitales "comprometerían a su vez la ejecución de nuestros planes de inversión".

**Podría interesarle: Calificadoras no reciben bien turbulencia en EPM**

Por estas razones y ante lo que llaman **"enorme riesgo reputacional y financiero"**, **los directivos reclaman respeto por la institucionalidad** e invitan al gerente, al alcalde -como presidente de la junta directiva-, y a los nuevos miembros de dicha junta, "para que sus acciones y decisiones se enmarquen dentro de los procedimientos y prácticas establecidas en el Sistema de Gobierno Corporativo".

En su opinión, **el respeto por lo establecido será clave para superar este momento**, que califican como **"una de las situaciones más complejas que ha enfrentado la organización"**.

> Nueva junta de EPM, a cuentagotas: aún hay sillas vacías

> Alberto Preciado anuncia que no estará en junta directiva de EPM

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS COMPARTIDO

1 En Colombia murieron 287 personas más por coronavirus

2 Antioquia superó los 60.000 contagios de coronavirus

3 Lo que solo saben los países de pura cepa. ¿Se anima a responder este test?

4 Así será el pico y cédula en el Aburrá en lo que queda de agosto

5 ¿Falla algo en la condición de Egan?

### NOTAS DE LA SECCIÓN

> Cien funcionarios de Medellín se capacitarán en duelo para enfrentar la pandemia

> Así será el pico y cédula en el Aburrá en lo que queda de agosto

> Antioquia superó los 60.000 contagios de coronavirus

> Constructor de Hidroituango le pide a EPM retirar millonaria reclamación

> Constructor de Hidroituango pide a EPM retirar reclamación



Un día después de lo prometido el alcalde de Medellín, Daniel Quintero ...

En el marco de la instalación de la XI Reunión de Ministr...

### ¿Qué piensas?

12 Responses

-  Me gusta
-  Me divierte
-  Me encanta
-  Me sorprende
-  Me enoja
-  Me entristece

1 Comentario El Colombiano  Política de privacidad de Disqus

 CHRIVERARAMIR... ▾

 Recomendar  Tweet  Compartir

Ordenar por los más nuevos ▾



Únete a la conversación...



judirosa1 · hace 7 horas